

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pemaparan dan analisis data, maka peneliti dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Peran orangtua dalam menanamkan nilai kejujuran kepada anak memiliki cara tersendiri yang selalu dapat dilakukan oleh orangtua terhadap anaknya, baik sebagai aktor, motivator maupun fasilitator dalam lingkungan keluarga mereka, diantaranya sebagai berikut: orangtua sebagai aktor contohnya jangan berbohong, memberi hukuman apabila salah, lemah lembut dalam mendidik anak. Adapun sebagai motivator contohnya menasehati memberi gambaran jujur mempunyai dampak positif, kisah orang shaleh yang mempunyai sifat jujur, jangan takut salah dan apabila salah minta maaf. Adapun sebagai fasilitator contohnya mendampingi, membimbing, meminta orang lain dalam mendidik anak, serta mengawasi dalam menanamkan nilai kejujuran anak. Adapun beberapa metode yang harus dipahami dan dikuasai oleh orang tua dalam menanamkan nilai kejujuran anak diantaranya; keteladanan, pembiasaan, nasehat dan hukum serta pemberian motivasi. Dengan cara membrikan keteladanan kepada anak, memberikan kepercayaan atau pandangan positif mempunyai sifat jujur adalah hal baik setiap hal baik membawa ridanya Allah (surga), membiasakan anak agar selalu bersifat jujur, dapat memberikan suatu hukuman yang bersifat saat mengajarkan ketika anak

tersebut melakukan suatu kesalahan serta akan diberi pujian jika anak selalu berhasil dan memberikan motivasi kepada anak baik berupa dukungan maupun nasehat-nasehat.

2. Faktor pendukung adalah adanya keselaran antar keluarga dalam kesadaran orang tua untuk mendidik anak adalah tanggungjawab, adanya komunikasi yang terjalin baik dalam keluarga, adanya kasih sayang antara anak dan orang tua yang selalu tercurah cinta dan kasih sayang., faktor penghambatnya disini adalah kurangnya pemahaman dalam mendidik sifat jujur anak, kurangnya pemahaman tentang agama, dan meraknya media masa seperti TV, Tiktok, IG, dan lain-lain. yang hampir semua anak mempunyai *hendpon adroid* untuk mengakses media masa dan tidak sedikit orang tua yang kewalahan dalam pengawasannya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini maka peneliti dapat mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Penulis menyarankan orang tua dapat menanamkan nilai kejujuran pada anak dan diberikan contoh secara langsung orangtua dapat menegasi anak jika terdapat masalah dalam mendidik anak akan dapat berguna untuk anak kedepannya.
2. Diharapkan pada penelitian ini bisa bermanfaat bagi penulis selanjutnya.

